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2015 年度納涼祭 実施留意点 

2015 年７月 31 日 

鈴木 薫 

☆ 参加者・会計 

1. 参加世帯 

 自治会加入世帯数  89 

 納涼祭参加世帯数  66（抽選券を入れた方） 

 

2. 会計報告 

 収入     ¥400,000（自治会：¥230,000、売上：¥131,250、寄付：¥70,000） 

 支出     ¥377,599 

 

☆ 実行委員会 

3. 統括部門 

 メンバー構成 

実行委員長（104 高橋）、会長（505 鈴木）、会計（605 伊藤）、806 榎本、907 村田、

1007 渡邊、各部門長＝803 藤田（物品調達）、807 真野（文書）、809 畠野（設営） 

 運用マニュアル・ファイルを統括部門が作る必要がある 

三和への「注文書ファイル」を作り発注が簡単になった 

→ 日時別の物品受け入れリストなどに展開（２次利用）できる 

各販売スポット・受付スポットなどで使う「必要機材リスト」 

→ どのスポットで何が必要かリストになっていない 

消耗品などの「消耗品購入リスト」 

→ 養生テープの数が不明、消耗品は偶然に間に合った 

実行委員別の「担当タイムスケジュール」、大枠式の分担表では管理できない 

→ 開会時に司会が不在、担当がいないスポットあり 

 

4. 文書部門 

 メンバー構成 

807 真野（部門長）、108 土谷、205 武藤、308 神尾、705 小川、708 川崎、602 豊嶋、

906 堀内、908 阿部 

→ 実質的に文書部門に携わっているので、1007 渡邊さんを入れる 

 来客用チケットも決められた枚数だけ印刷し、接待担当が受付から受け取る方式とした 

 招待状の宛名は川崎さんに依頼している 

→ タックラベルでも良いのでは？ 

 子どものポスター作製は無くなった（子どもが少ない） 

→ ポスターは、土谷さん、渡邊さんが担当 

 

5. 物品調達部門 

 メンバー構成 

803 藤田（部門長）、201 伊藤、204 畑野、305 草野、404 下畑、701 千村、703 篠田 

→ 703 篠田さんから来年は実行委員はできないとの申し入れあり。407 田中さんは、

来年は実行委員をやりたいとの申し入れあり 

 福引景品の予算が¥50,000 から¥60,000 に増額されたが、支出額は、¥52,679 と控えめ 

→ 予算いっぱいまで使っても良いのでは？ 
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 景品の「１等」などを書き入れる時に、もめていた 

→ 適切な筆記用具がなかったので購入 

 景品の金額逆転（５等より４等が安い？）でもめていた 

 ５等より４等の本数が多い 

 

6. 設営部門 

 メンバー構成 

809 畠野（部門長）、他可能な方全員 

→ メンバーに 201 伊藤さん、505 鈴木、602 豊嶋さん、1007 渡邊さんを加え、１

回は会議を開き、設営の配置や手順を全員で確認する。 

 事前のオーディオ系テストが必要。今回も実施したが、当日、音のでないスピーカが１個

あった。 

 

☆ 資材・機材 

7. 人工芝 

 養生テープ 75mm（幅）×25m（長さ）を 16 巻購入。520 円×16＝8,320 円 

→ この本数で間に合った。このテープは、ジョイフル本田にしか売っていない？ 

→ 消耗品購入リストに追加する 

 コカプール設置部分の人工芝が濡れてしまい、乾かす時間が必要だったため撤収に時間が

かかった。 

→ コンパネでもやはり乾かす必要はあるので、コカプール設置部分用に水はけの良いタ

イプを購入する 

 

8. テント 

 テント固定用に黄色い線材を使っているが、ロックタイが楽 

→ ロックタイ／ニッパー専用ケースを購入（２箱）し、屋上に常備する。ロックタイは

消耗品購入リストに入れて置く 

 今年、２間（3.6m）×1.5 間（2.7m）を１貼購入した 費用：¥54,000 

→ これで、４間×３間×１貼、２間×1.5 間×４貼 となった 

→ 一番古い（1981 年購入）４間×３間タイプを更新したらどうかとの意見あり 

 強風（７～８m/s）で設置を遅らせたが、10m/s ぐらいまでは大丈夫らしい 

→ よほどの強風でない限り、フェンスに固定すれば問題はない 

 撤収する際、ポールを黄色い線材で束ねているが、専用の布製ベルトを購入した方が楽な

のではないか？ 

 運搬用に台車がもう１台欲しい 

 

9. キャンピングテーブル・チェア 

 キャンピングチェア ３脚破損 

 テーブル・椅子とも不足していた 

 集会室から木製丸椅子 30 脚を屋上まで上げているが、できるだけ機材の上げ下ろしをや

りたくない。 

 キャンピング６卓（¥5,000×6=¥30,000）、キャンピングチェア 50 脚（¥1,000×50＝

¥50,000）を購入する 

 

10. 照明 
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 提燈は全て蛍光灯電球または LED 電球に切り替わった 

→ 白熱電球は処分するため集会室へ下ろした 

 ステージ用のスポットライト（蛍光電球タイプ）を２灯購入。費用：¥8,656 

→ 歌謡ショーを行う場合、移動する歌手のためにもう１灯必要 

 南側テント（焼き鳥、日本酒販売用）の照明ケーブルに手間取った 

→ 電球ソケットが付いたケーブルはあるので、事前にプラグを配線して置く必要あり 

 ソケット・電球はあるが、提燈が少ないとの指摘あり 

 古いスポットライトやハロゲンランプは、処分するか別の場所に保管する。 

 

11. オーディオ設備 

 設営は、201 伊藤さん、1007 渡邊さんが担当 

→ 602 豊嶋さんは体調不良、505 鈴木は調理 

 音のでないスピーカが１個あった 

 CD プレーヤは、いつも 1007 渡邊さんから借りているが、専用のものを用意して屋上に

常備する。 

→ 集会室に１台あるので、ケーブルだけ用意すれば OK 

 事前にチェックしたが、当日、トラブルがあった 

→ 場所ごとに使用するケーブルを固定化するため、ケーブルに名札を付ける 

 

12. ステージ 

 809 畠野さんが、踏み台用にコンクリートブロックに養生テープを巻いたものを６個製作

して好評 

→ コンクリートブロックは前庭から持って行ったので、もちつき大会時などに不足する

可能性がある。 

→ 屋上＝前庭で上げ下げしないで新規購入する（¥500×4=¥2,000） 

 ステージ前に提燈を４つ並べたが、ステージ上の人の顔が見えにくいとクレームあり 

→ ステージの左右か天井に吊るす 

 三和から牛乳箱を 20 箱借りているが、ステージ用の４個しか使わなかった（ステージ用

テントのかさ上げ） 

→ 何か専用のものを購入して屋上に置いたままとした方が、総合的に楽なのでは？ 

 

13. ゴミ箱 

 可燃、不燃、空き缶、ペットボトルのセットで、合計 12 個のゴミ箱を準備したが、結果

として全て再分別が必要だった。 

 「捨てるな」の文字が書いてあったためか、ほとんどゴミが捨てられていないゴミ箱もあ

った。実際に「捨てていいの？」と聞かれた 

 再分別後のゴミは、可燃：大２袋（残飯は少ない）、不燃：大２袋、空き缶：大１袋、ペ

ットボトル：中１袋程度で、もっとも多かったのはダンボール（ゴミ箱・ビール空き箱）

だった。 

 ゴミ箱を１種類にして数量を減らし、三和からもらうタフレン（スーパー袋）を全員に配

ったり、できるだけゴミを持ち帰るようアナウンスした方が総合的には、手間が省けるの

ではないか？ 

 

14. 喫煙所 

 0.9m×0.9m コンパネ１枚、灰皿、バケツを使う 
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→ バケツは集会室から持ってきているが、屋上専用を２つ購入する。雑巾も置いておき

たい。 

 例年通りだが、会場のすみっこに吸殻がいくつか落ちていた 

→ 司会からの注意喚起が必要 

 

15. 北側テント（受付・焼きそば・寿司販売） 

 テーブル３卓、パイプ椅子 10 脚、受付用小型スポットなどを使用 

→ 必要機材リストを作成する 

 集会室の会議用テーブルを２卓を屋上まで上げている。今年は歌謡ショーのため、さらに

１卓を上げた 

→ 集会室の会議用テーブルを更新し、会議用テーブルの上げ下げを行わなくても良いよ

うにしたい。１卓＝¥5,880×4=¥23,520 

 今まで受付を塔屋タラップ下としていたが、今年は雨を嫌って北側テント（寿司、焼きそ

ば販売用）に設置した 

→ この配置で問題なければ、配置を変更する。照明・人のやり繰りなどが楽になる。 

 

16. 南側テント（焼き鳥・日本酒・トロピカルドリンク販売／スイカ・枝豆・お新香・バナナジュ

ース配布） 

 テーブル２卓、コンパネ大１枚、テーブル用１枚、ガスコンロ２台、鉄板小２枚、コンク

リートブロック２個などを使用 

 まな板、ボール、ざるなどの準備がなかった 

→ これら機材は、集会室での調理完了後に屋上に上げる必要があり、必要機材リストと

担当者を決めて置く必要があった。 

 照明の設置に手間取った 

→ ソケットが付いたケーブルはあるので、事前にプラグを配線して置く必要あり 

 

☆ 運営・イベント 

17. 進行・会場運営 

 司会（104 高橋さん）が納涼祭開始時間帯に、傘松自治会へ出かける段取りとなっていて、

開会が遅れた。 

→ 担当者は部署ごとの列挙ではなく、タイムスケジュールを入れたチャートとする必要

がある。 

 

18. 飲食物販売 

 お新香、スイカ、枝豆などの担当が不明だった 

→ 担当者は部署ごとの列挙ではなく、タイムスケジュールを入れたチャートとする必要

がある。 

 受け取った食券の保管が充分ではなかった 

→ 各販売スポットに食券保管用のクリア BOX を配置する。受付と日本酒売り場には配

置してあった 

 焼きそばと助六寿司が売れ残り、焼き鳥は数量が不足した 

→ 売れ残りを出さないため、残数の確認と値下げのタイミング、会場を回って売りさば

くなどの時間・金額・担当などをマニュアル化して置く必要がある 

 

19. 歌謡ショー 
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 歌謡ショー自体は、特に問題なく、参加者も盛り上がって良いのだが、傘松自治会との関

係・対応で難しい部分が出てしまった 

→ 一昨年：豊嶋さん、今年：クマさん（傘松撤収・駐車場対応？）などトラブルが起き

ている 

→ 以前やっていたビンゴもローテーションに入れて欲しいとの意見あり。景品があたる

のがうれしい。 

 CD 販売テーブルとして用意してあったものが、普通の席として使われてしまっていた 

→ 歌手のポスターを貼って置く、明らかに違うタイプのテーブルを準備するなど工夫が

必要。このために、テーブルが１つ減るのも問題あり 

 歌手用に控室となる集会室へ姿見を借りてくるが、壁かけタイプを購入しても良いのでは

ないか？ 

 

20. 福引 

 現場にいなくても抽選されれば当選できるシステムに変更した。昨年までは、現場にいな

いと権利を失った。 

→ 今回は特等が該当してしまったが、特にクレームは出ていない 

 当選者を模造紙に大きく書き出した 

→ 記録の意味合いもあり効果的だった 

 事前に景品総数と抽選券の数を合わせることになっていたはずだが、６等（末等）から抽

選したところ、上位当選者枠が無くなってしまった 

→ ５等から抽選を行い、人数を末等で調整する必要がある 

 今年入居した 402 金田さんに挨拶してもらった 

→ せっかくの場なので、このような配慮は必要 

 賞品が毎年変わり映えしない。食料品は１人住まいだと持て余してしまう場合がある。 

 

21. 受付 

 605 伊藤さんが現場責任者 

 受付用（食券入れ）クリア BOX を購入 

→ 各販売スポットにも食券保管用として必要 

 頂いた寄付の情報を、709 沼崎さんに伝えて、玄関に貼りだすことになっていたが、連絡

方法・担当が明確ではなかった 

→ 携帯メールを使うなど、人が動いたり探さなくても連絡できる仕組みが必要 

 

22. 接待 

 招待客用当日券を受付まで取りに行く手間が大変だった 

 上の原自治会のようにシステマティックになっていない 

→ 担当内での役割分担と事前の手順確認がなかった。マニュアルも必要。 

 

☆ 飲食物 

23. にぎり寿司 

 注文数 119 食に対して、120 食発注。来客分が思ったより出なかったので、20 時の段階で

200 円に値下げして販売。売り切れた。 

 価格、品質とも問題なかったが、価格的には限界か？ 

 

24. 助六寿司 
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 注文数 56 食に対して、60 食発注。値下げして売るタイミングを逸して、当日売り分のほ

とんどが売れ残った。 

 お赤飯が入っていたが、評判は？ 残飯にお赤飯だけ２～３パック分捨ててあった 

→ “いなりずし”だけの方が良いとの意見あり 

 

25. 焼き鳥 

 注文数 127 食に対して、26 ㎏鶏肉（200g／食で計算）を発注したが、不足していて券を

購入して焼き鳥が食べられない方が数人あった 

→ 販売した数を販売スポットでカウントしていなかった 

→ 盛りが良過ぎるとの指摘がある。紙コップ１杯で 130～140g ほど 

→ 翌日の慰労会で“つまみ”となり、調理後は日持ちもするので、２㎏ほど多くても良

いのでは？ 

 レバー、砂肝が多過ぎるとの指摘がある 

→ ムネ肉を増やす（単価も安い） 

 古いガスバーナーが、新しいバーナーく比べて火力が弱く、加熱調理に時間がかかった。

もちつき大会でも同様の指摘がある 

→ バーナーをワイヤーブラシで磨く？ 

 塩（下味）の分量は、鶏肉１㎏に対して４g（0.4%）ほどだったが、薄かった。屋上でさ

らに塩・コショウすることを考慮しても、８g（0.8%）は必要 

→ 屋上で使う「塩コショウ」が無くなったので発注が必要 

→ 山椒は使われることがないので、来年の発注からは削除する。 

 調理用消耗品として、ポリエチレンエンボス手袋が必要 

→ まだ、在庫がある 

 

26. 焼きそば 

 注文数 112 食に対して、11 セット（麺は８玉）を発注したが、120 食分に対して 10 食分

ほど不足していた 

→ 後から焼きそば麺を６玉追加したが、例年の“試食分”が取れなかった 

→ １セットあたりの麺の数量を８玉から９玉に増やす 

 調理方法は、サラダ油を一切使わず麺を野菜の上で蒸し焼きにする方法で定着した。 

→ この調理法だと、麺が細切れにならず、油っぽくなることもない。 

→ これ以上、油を抜くには“焼きそば麺を使わない”しかないが、下処理として麺を蒸

す必要があり手間がかかる。 

 食材としてピーマン・人参は 1.5～２倍ぐらいあっても良い。焼きそばソースが１本（2.2L）

では不足して、500g １本を追加購入 

→ 味付けが薄かったとの指摘もあり、焼きそばソースは発注分量を増やす必要がある 

 結果として 10 数食売れ残ったが、当日売りの時間が足らなかった 

→ 価格を下げて売る判断が遅かった。 

 調理用消耗品として、鉄板の清掃用に、軍手、キッチンペーパ、タフ厚地・大判（丸善加

工）必要 

→ 消耗品購入リストに加えること 

 今年はスチロールパックの在庫があったが、来年は購入する必要がある 

→ 消耗品購入リストに加えること 

 

27. フランクフルト 
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 注文数 83 食に対して、90 本を発注。すべて売り切れたが、焼き鳥同様不足気味だった 

→ 焼き鳥同様、慰労会で“つまみ”となり日持ちもするので、10 本ほど多くても良いの

では？ 

 ケチャップ・マスタードは、例年、ほとんど使われないが使う人はいるので必要 

→ ケチャップは最初から紙コップに入れて置くのは？ 

 

28. ビール 

 注文数 184 本に対して、９ケース（216 本）発注。三和から３ケース（72 本）、他から２

ケース（48 本）を寄付として頂いている。合計 336 本 

 売れ残り 40 本ほどで、翌日の慰労会で全部なくなった。20 時ぐらいから 50 円で売り出

したのが効果があった 

→ もう少し、残るようにしても良い？ 

 発泡酒（金麦）が混じっていたので、注意が必要 

 

29. チューハイ 

 注文数 118 本に対して、５ケース（120 本）発注。売れ残りなし 

 例年、缶チューハイは余ることが多いのだが、今年、きれいに売れ切れた理由は不明 

 発泡酒やノンアルコールビールを、チューハイの価格で販売しても良いのではないか？ 

 

30. お茶・ジュース（350ml） 

 注文数 193 本に対して、8 ケース（192 本）発注。甘いジュースを中心に３ケース（72 本）

ほど売れ残った 

 三和から６ケース（144 本）を寄付として頂いているので、仕方ないところ 

→ 月例清掃などで配布すれば、すぐに無くなる 

 お酒を飲めない人向けに、ジュースを２ケース（48 本）ほどノンアルコールビールに入れ

替えたらどうか？ 

 

31. お茶（２L） 

 今年は発注なし。 

 特に問題なかったが、これがジュースに比べてお茶が余っていない理由か？ 

 

32. 日本酒 

 一升びんで５本（購入３本、寄付２本）を用意して、3.5 本分ほどを販売。例年に比べて、

0.5～１本分ほど少ない 

 売上金額：¥5,150（若干のトロピカルドリンクを含む） 

 

33. トロピカルドリンク（ラム＋ジンジャーエール） 

 ジンジャーエール 1.5L ２本分を用意したが、全て使用した 

 50 円で販売の予定が、ほぼ無料配布だった 

 レシピとメジャーカップを用意すると、誰でも作れるようになる。 

 ロックアイスが１パック不足した 

→ 融けないように専用の発泡スチロール BOX を準備する 

 調理用消耗品として、ポリエチレンエンボス手袋が必要 

→ まだ、在庫があるが消耗品購入リストに加えて置く 

 紙コップ（大）を発注したつもりだったが、納入されたのは発泡スチロールコーティング
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された紙コップ（小）だった。 

→ 昨年までは、プラスチックコップ（大）を使っていた。注文書の項目欄に、紙コップ

（大）／紙コップ（小）とかの曖昧な書き方ではなく、サイズ・材質または品名・型番を

記入する 

 

34. バナナジュース 

 牛乳２L 分を作ったが、希望者＝子供が多く行き渡らなかった 

→ 牛乳とロックアイスを増やしても良いか？ バナナは１房余剰 

 前もって砂糖を計量して、紙コップなどに入れて置くと、誰でも作れるようになる。 

 調理用消耗品として、ポリエチレンエンボス手袋が必要 

→ まだ、在庫があるが消耗品購入リストに加えて置く 

 

35. スイカ 

 大玉２個を用意 

 無料配布のアナウンスが効いて、開始から 1 時間もしないで無くなった。 

→ 一切れや盛りを少なくして、数量を増やす必要がある 

 屋上にまな板がなかった。包丁は集会室にあるものでは、小さすぎて無理 

 

36. お新香 

 10 袋を用意 

 無料配布のアナウンスが効いて、開始から 1 時間もしないで無くなった。 

→ もう少し小さく切って、数量を増やす必要がある 

 紙皿は風に飛ばされやすい。 

 屋上にまな板とボール・ざる（水切り用）がなかった 

 調理担当が決まっていなかった。 

 

37. 枝豆 

 ５パックを用意 

 無料配布のアナウンスが効いて、開始から 1 時間もしないで無くなった。 

→ 入れ物をおわんから紙コップに変更して、数量を増やす必要がある 

 屋上にボール・ざる（水切り用）がなかった 

 

38. アイスクリーム 

 三和からの差し入れ 

 大変好評だった。司会によるアナウンスが必要 

 

☆ 準備・調理 

39. 物品注文・受け入れ 

 初めて、統括部門から発注書をファイル（Excel）で作成して、三和に注文した。このた

め、従来２～３回の、領収明細書のやり取りが無くなった。 

 発注ファイルに、納入場所、納入日時を明記したことにより、納入の間違いが減った 

 発注ファイルから、マクロ処理で納入場所、納入日時ごとのチェックリストを作成して、

物品納入をチェックすることができた。 

 受け入れ担当 502 宮沢さん、308 神尾さんだったが、責任者を明確にしたためトラブル

は少なかった。 
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40. 焼きそば調理 

 調理器具として、以下の物品を購入する 

まな板（特大）  ２枚 

ピラー（中）  ２個 

包丁研ぎ   １個 

バンジュウ   ５枚 

 調理用消耗品として鉄板の清掃用に、軍手、キッチンペーパ、タフ厚地・大判（丸善加工）

必要 

→ 消耗品購入リストに加える 

 調理用消耗品として、ポリエチレンエンボス手袋が必要 

→ まだ、在庫があるが、消耗品購入リストに加えておく 

 今年はスチロールパックの在庫があったが、来年は購入する必要がある 

→ 消耗品購入リストに加えること 

 集会室での調理・パック詰めの人手は足りていたが、外で調理する人手が不足していた。 

 調理位置が高くなるので、女性が調理する場合、足場のかさ上げが必要 

 事前の調理研究会は必要 

 洗い物用にスポンジがなかった 

→ 消耗品購入リストに加える 

 

41. 焼き鳥調理 

 塩の分量を量るキッチンスケールが必要 

→ 購入する 

 古いガスバーナーが、新しいバーナーく比べて火力が弱く、加熱調理に時間がかかった。

もちつき大会でも同様の指摘がある 

→ バーナーをワイヤーブラシで磨く？ 

 レバーにハツが混入していて、食材の調理時間が違い手間取った。 

 鉄板の上げ下ろしがあるため、男手が必要 

 事前の調理研究会は必要 

 洗い物用にスポンジがなかった 

→ 消耗品購入リストに加える 

 

42. 飲食物販売 

 三和から焼きそば・お寿司などの運搬用として、牛乳箱を 20 箱借りているが、今年はス

テージ用の４個しか使わなかった 

→ ステージ用は、何か専用のもの準備、運搬にはダンボール箱やトロ箱を使用する 

 余った助六寿司と焼きそばが、ダンボール箱に入ったまま、屋上に朝まで置かれていた 

→ 氷といっしょにトロ箱に入れて置くとか、集会室へ下ろすとか、担当を決めて置く必

要があった。 

 

43. 設営・撤収 

 三脚１本を屋上倉庫設置とした。 

 古い会議用椅子を廃棄処分とした。 

 運搬用台車（大１台、小１台）が屋上倉庫設置となっているが、大１台（積載荷重 300 ㎏

で¥15,000 ほど）を追加したい 
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 スチールラックをもう１つ欲しい（耐荷重 200 ㎏で¥25,000 ほど） 

 集会室・防災倉庫・Ａ／Ｂ階段下倉庫から上げ下ろしする機材を極力なくしたい 

 屋上倉庫設置としていた運搬用台車（大１台）が下ろされるところだった 

→ 上げ下ろしする機材を明確にする必要がある 

 オーディオ機器を保管する衣装ボックス（寄付品）に、ほとんどのオーディオ機器が格納

できた。 

→ 主な機材は、入れるべきケースが判るように表示する 

 北側踊場倉庫と南側踊場倉庫に格納すべきものをリストにして置き、メンバーにあらかじ

め徹底して置く。扉にリストを貼って置く。 

 暑さ対策の麦わら帽子を購入して、屋上に常備する。 

 

44. 寄付の掲示 

 株式会社や有限会社は（株）や(有)などに約さないこと 

 もう少し上方に掲示したい 

 セロテープは剥がしやすく、貼ること 

 次の金曜日に掲示が外されていた 

→ 掲示は２週間ほどしても良かったのではないか？ 

 

45. 慰労会 

 角上の寿司は大好評。貫数（200 貫）は変えずに桶数（パック数）を５パックから６パッ

クに増やした方が良い。 

→ 今年：40 貫×５パック=200 貫（¥5,300×5=¥26,500） 

→ 来年：32 貫×6 パック=192 貫（¥4,300×6=¥25,800） 

 寿司以外にもつまみを準備したが、大量に余ってしまった 

→ 焼きそば、焼き鳥、フランクフルト、助六寿司、お新香などの余剰品だけで良いので

は？ お新香は、２～３パックを屋上に出さずに、集会室にストックして置く 

 寿司義に頼まなかったので、しょうゆ皿が不足した 

→ 30 枚購入する 

 

☆ 慰労会で出された意見について 

46. 実行委員の若返り 

 来年度は年齢から考え実行委員を引退、若い人の実行委員参加を望みます。 

 若い世代の参加を希望 

 納涼祭がいつまで継続できるか心配 

 是非とも若いボランティアを希望。 

 実行委員に対し「ご苦労さん」という言葉は嬉しいが、その前に貴方のボランティア参加

を希望します。 

→ 特定の世帯にのみ実行委員参加の要請文を出しているのを、全世帯に出す。文面も工

夫が必要 

→ 実行委員の呼びかけを近くに住む、家族、知人にも広げる 

 

47. 機材の充実 

 少々金額が掛かっても、機材の充実を図り準備などの負担軽減を図る。 

 準備が難しい。良い夏祭りだった。 
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項目 数量 単価 金額 

人工芝（水はけの良いタイプ） 3.6m×3.6m 300 43,200 

会議用テーブル ４卓 5,880 23,520 

キャンピングテーブル ６卓 5,000 50,000 

キャンピングチェア 50 脚 1,000 50,000 

スポットライト（蛍光電灯） １灯 4,328 4,328 

台車（積載荷重 300 ㎏） １台 15,000 15,000 

スチールラック（耐荷重 200 ㎏） １本 25,000 25,000 

まな板（特大） ２枚 3,000 6,000 

ピラー（中） ２個 500 1,000 

包丁研ぎ １個 700 700 

バンジュウ ５枚 800 4,000 

バケツ ２個 500 1,000 

しょうゆ皿 30 枚 100 3,000 

キッチンスケール １個 500 500 

    

合計   227,248 

 

48. 屋上と集会室との連絡 

 屋上と集会室の連絡方法（ホットライン）が欲しい 

 

49. 屋上トイレ 

 屋上に簡易トイレが設置できないか 

 

50. 夏祭りの継続 

 納涼祭がいつまで継続できるか心配 

 納涼祭を止めることは簡単だが、継続を望む。 

 連休初日の開催だったが昨年以上の参加者だった。 

 夏祭りの継承を希望する。 

 夏祭りの形式は変わっても続けてたい。 

 

 


